

# Rol del corazón en la etiología de la demencia<sup>1</sup>



La demencia es la causa principal de la incapacidad y muerte en más de cincuenta millones de gente que siguen con la enfermedad en el mundo.

Un número que se proyecta es que se duplicará en el año 2050. A diferencia de la enfermedad de Alzheimer, una condición degenerativa que no tiene tratamiento, la demencia vascular es la segunda más común etiología y abre las oportunidades de prevenir la demencia con el tratamiento de los

conocidos factores de riesgo, como la hipertensión y la fibrilación auricular. La última es un conocido factor de riesgo para la demencia a través del embolismo cerebral y el accidente cerebral, pero también por medio de mecanismos que no conlleven al derrame cerebral, por lo tanto, la detección y tratamiento de la fibrilación auricular son importantes estrategias, no solo para reducir el impacto de los derrames en la sociedad.

*Rolando Calderón-Velasco*

**1. Shyam P, Greenland P.** Role of the Heart in Dementia Etiology in the Absence of Atrial Fibrillation or Stroke. *JAMA* . 2022 Mar 22;327(12):1133-1134. doi: 10.1001/jama.2022.2374.

**Citar como:** Calderón-Velasco R. Revista de Revistas. Rol del corazón en la etiología de la demencia. *Diagnóstico* (Lima). 2022;61(1):57.

**DOI:** 10.33734/diagnostico.v61i1.353

**Correspondencia:** Rolando Calderón Velasco.

**Correo electrónico:** rocalve@gmail.com

**FUNDACIÓN INSTITUTO HIPÓLITO UNANUE**

• [fihu-diagnostico@alafarpe.org.pe](mailto:fihu-diagnostico@alafarpe.org.pe) • [www.fihu.org.pe](http://www.fihu.org.pe)